

IWO

Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder Polsek Kalibunder Laksanakan Kegiatan DDS, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Feb 6, 2025 - 13:37



Kalibunder – Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA Mahfud, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) bersama perangkat Desa Kalibunder. Kegiatan ini dilakukan di Kampung Lengo RT 006/002 Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat kepada warga, di antaranya:

1. **Waspada Terhadap Human Trafficking**
Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk selalu waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Kalibunder.
2. **Antisipasi Bencana Alam**
Meningingat kondisi cuaca yang tidak menentu dengan musim hujan dan angin barat, warga diingatkan untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap ancaman bencana alam seperti tanah longsor dan pohon tumbang.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan**
Bhabinkamtibmas mengingatkan untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Diharapkan warga lebih memperhatikan tempat parkir kendaraan, menggunakan kunci ganda, dan menggiatkan kembali ronda malam.
4. **Sosialisasi POLRI SuperApp**
Dalam kesempatan ini, juga dilakukan sosialisasi tentang aplikasi POLRI SuperApp yang merupakan inovasi dari POLRI untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses informasi dan layanan kepolisian.
5. **Aktifkan Kembali Satkamling**
Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pentingnya mengaktifkan kembali kegiatan Satkamling untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Kalibunder.

Kapolsek Kalibunder, AKP Dodi Irawan, S.H., memberikan apresiasi atas kegiatan DDS yang berjalan dengan aman dan kondusif. Beliau menegaskan, "Kegiatan DDS ini sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Kami akan terus mendorong masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga lingkungan mereka."

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga Desa Kalibunder semakin sadar akan pentingnya kewaspadaan dan partisipasi aktif dalam menjaga ketertiban

dan keamanan di lingkungan mereka.

**Hormat Kami,
Kapolsek Kalibunder
AKP Dodi Irawan, S.H.**